

Mit Menschen

Haben Sie in den letzten Wochen Ann-Kathrin gesehen? Sie sind sich nicht sicher? – Wahrscheinlich haben Sie sie gesehen – aber nicht erkannt. Großformatig blickt Ann-Kathrin freundlich, bestimmt seit einigen Monaten von Plakatwänden – auch in Kassel. Das Gesicht Ann-Kathrins ist Teil der Kampagne „Mit Menschen“ des kirchlichen Hilfswerks „Misereor“, mit der das Hilfswerk darauf hinweist, was Einzelne für Welt und Gesellschaft erreichen und tun können.

„Mit Ignoranz oder mit Menschen?“ ist die Fragestellung, die auf Ann-Kathrins Projekt verweist. Sie leistet nicht in einem Land des globalen Südens Entwicklungsarbeit, sondern eher um die Ecke – im nicht allzu fernen Emsland schärft sie als Lehrerin tagtäglich den Blick ihrer Schülerinnen und Schüler für Offenheit, Respekt und Toleranz – und motiviert sie darüber hinaus sich zu engagieren, etwa in einer AG für Klimagerechtigkeit oder mit einem Spendenlauf gegen Armut.

Zum Glück ist Ann-Kathrin mit ihrem Projekt in Deutschland nicht allein. So wie sie engagieren sich mit ihr tausende Lehrerinnen und Lehrer in der Bildungsarbeit an und mit den ihnen anvertrauten (jungen) Menschen. Ihnen allen wünsche ich erholsame Ferien und einen guten Start – mit Lust und Freude – ins kommende Schuljahr. Darüber hinaus lädt uns alle die Misereor-Plakataktion dazu ein, im Einsatz für Offenheit, Respekt und Toleranz selbst zum Mitmenschen zu werden.